

FINIES LES VACANCES, VIVE LA RENTRÉE...

C'est toujours pour moi un moment teinté de nostalgie. Je ne puis éviter l'évocation des cours d'école de mon enfance et de leur agitation joyeuse et criarde. Et aussi l'attente un peu inquiète des découvertes, des mystères à éclaircir chaque jour davantage et d'abord par la lecture.

Quelle merveilleuse liberté m'a donnée l'école de la république en m'apprenant d'abord à lire ! Tous les plaisirs, les savoirs que nous avons en découlent et finalement ce que nous devenons dans notre vie.

C'est la rentrée des classes, c'est aussi la rentrée littéraire avec des centaines de nouveaux romans parmi lesquels il sera bien difficile de choisir. Allons-y donc à fond sur la quatrième de couverture et ne nous laissons pas séduire à priori par la beauté souvent très élaborée de « l'objet livre » lui-même.

Bonnes lectures à vous toutes et tous.

Et nous espérons vous rencontrer le plus possible au cours de nos animations.

Robert Lagadeuc